

J. N. 166. 202

Wien, am 7. Mai 1924

Schätzter Herr Kraus!

Mein Urteil über die Aufführbarkeit von "Freimüthiger" müßt ich, nachdem ich das Stück nun gesehen habe, von Gründ aus revidieren und gestehen ein, daß mir die Aufführung keinen Respekt abgenötigt hat. Ich hätte mir gedacht, daß die Brüder soviel von diesen feinsten Subtilitäten zu fassen vermögen. Viertel und seine brauen Leute haben da wirklich etwas ganz Ausserordentliches geleistet.

Indem ich Sie bestens grüße, verbleibe ich
stets Ihr ergebener

H. Higley





